

Mit freundlichen Grüßen
an Paul Bach

Frankfurt, 24.X.17.

Lieber Freund,

Es war eben ein Misgriff, dass man ~~sicherer~~ & Brügg uns so viele
nichts, die nichts mit der Wallfahrt d. Vorstand des Rel. Wg. Konf. überimme-
pelt hat. Niemand hat es offiziell getroffen, weil die ~~früheren~~ Helvetic vorher etwas
davon gesagt hatten, dass sie gerne an eine solche Veranstaltung kommen.
Das ist jetzt noch so, als freitlich wenn sie wieder als bloße Lektion &
Gesellschaftsdisputationen fühle können, & zuerst darf die Spannung
nicht groß sein, als sie schon das letzte mal war. Beide Be-
dingungen treffen nicht mehr zu, also kann ich auch viel leichter
die Finger davon.

Es sinkt mir ^{so} fatal, dass ich damit für Zustände
anderer, die gerne wieder ein Kämpfen hätten, die Seele verunmöglichen.
Ich schlage also vor, wir protestieren gegen die damalige Wallfahrt,
wir wir das ebenfalls schon geschehen haben, legen den Mandat
zurück, oder besser, übergeben es jemandem der bereit für die Seele
nicht mehr aktiver Aktionnahme interessiert, (D. z. B. Prof.
Gebhardt in Tübingen & der Freund Wiss in Binningen), wo in
Sachen an einer Bindung konferenz - Krieg vor. Darauf
ist die apostolische Succession halbwegs gewahrt & das Ding
kann seinen Weg gehen oder weiter schlafen, wir aber sind doch
jetzt mehr & da nicht längst zu verantwortende Lage,
die gleichgerichteten Laien & Pastoren der deutlichen Beweis an
gemeinsame Theologie zu verhindern. Es liegt ja weiter
ein Schweigen & die Einspannung und eine Prævention, das
habe ich vor einem Jahre auftheinen/ gehabt & der
bleibt dabei. — Wenn Dir mein Vorschlag ^{zum Aufdruck} passiert
erscheint, so schreibe mir noch eine Woche, andernfalls
sehe ich am Montag im Käfigchen mit Wiss.

Mit besterem Gruss Ihr treuer
Der Konservativer

PFARRAMT
DER
KIRCHGEMEINDE
FRENKENDORF
FÜLLINDORF
(BASELLAND)

FRENKENDORF, DEN

191